

KLEYR | GRASSO
AVOCATS A LA COUR



28/01/2022

KLEYR | GRASSO annonce la promotion de 3 avocats au rang de *Senior Associate*

Nous avons le plaisir d'annoncer que Laura BACH, Anne DE BOURCY et Leyla GÜRBÜZEL ont toutes été promues au rang de *Senior Associate* au sein de l'étude KLEYR | GRASSO avec effet au 1^{er} janvier 2022.

Le domaine de pratique de Laura BACH est le droit social. Elle accompagne et assiste ses clients dans le cadre de leurs demandes de conseils juridiques en droit du travail et les représente devant les tribunaux du travail luxembourgeois en cas de litige.

Le domaine de pratique de Anne DE BOURCY est le droit social. Elle conseille ses clients sur tous les aspects en droit du travail, y inclus les questions relatives à la protection des données, ainsi que la rédaction de contrats commerciaux. Anne représente également ses clients devant les tribunaux du travail luxembourgeois.

Leyla GÜRBÜZEL est avocate au sein du département droit de la construction et droit immobilier. Ayant développé une connaissance approfondie en droit de la copropriété et de la construction, Leyla assiste également ses clients dans des matières contentieuses du droit, telles que le contentieux civil et commercial.

KLEYR | GRASSO announces 3 lawyer promotions to Senior Associate

We are pleased to announce that Laura BACH, Anne DE BOURCY and Leyla GÜRBÜZEL were all promoted Senior Associate at KLEYR | GRASSO as from 1st January 2022.

The practice area of Laura BACH is employment and labor law. She assists and advises her clients on employment law issues and represents them before the Luxembourg labour courts in case of litigation.

The practice area of Anne DE BOURCY is employment and labor law. She advises her clients on all aspects of employment law, including matters relating to data protection, as well as the drafting of commercial contracts. Anne also represents her clients before the Luxembourg labour courts.

Leyla GÜRBÜZEL is part of the real estate and construction practice group. Having primarily specialized in tenancy and construction law, Leyla also assists her clients in litigation matters, such as civil and commercial litigation.

For further information, please contact:

KLEYR | GRASSO

Marc Kleyr, Managing Partner

marc.kleyr@kleyrgrasso.com

+352 227 330 - 730